
Gentile Direttore, 

recentemente ho letto con piacere su Avvenire  le espressioni di appoggio di alcuni parlamentari 

(area PD e dintorni) per tutelare le migliaia di persone che nelle acque del Mediterraneo rischiano di 

annegare. Alcuni hanno anche discusso le recenti norme sulla operatività dei soccorsi ONG. Di loro 

però non ho letto nulla su quei circa 100.000  profughi che ogni anno, nelle acque (materne) 

italiane, anziché salvati, come fanno le ONG, sono eliminati. Possiamo ignorarlo? 

E’ credibile una politica dell’accoglienza e merita spazio su Avvenire,  chi ignora l’eliminazione di  

100.000 figli/anno? Merita spazio chi, al Governo, non fa nulla e ignora l’attività delle ONG 

italiane che da oltre 30 anni si occupano di 100.000 profughi/anno in acque (materne) italiane? 

E se, ora che all’orizzonte ci sono le elezioni, gli stessi parlamentari si fanno paladini della famiglia, 

come documentato bene da Avvenire,  quale credibilità hanno se hanno appena  contribuito con il 

loro voto ad approvare disegni di legge distruttivi per la famiglia (adozione ai gay, unioni civili 

=matrimonio,…) luogo di eccellenza per la scuola di accoglienza? 

Cordiali saluti, 

Valter Boero 

Vpres. Forum famiglie Piemonte 

 


